



Para Publicación Inmediata

Exposición Internacional de Producción y Procesamiento

Contacto USPOULTRY: Kris Early, 678.514.1979, kearly@uspoultry.org

Contacto AFIA: Victoria Broehm, 703.558.3579, vbroehm@afia.org

Contacto NAMI: Sarah Little, 202.587.4263, slittle@meatinstitute.org

Anuncian Tema de la Cumbre Avícola Latinoamericana 2024: “Una Mirada a la Influenza Aviar Para Evitar su Aparición y Recuperar los Perjuicios Ocasionados”

TUCKER, Ga. – 7 de septiembre de 2024 – La influenza aviar será la materia destacada en la Cumbre Avícola Latinoamericana de 2024. Se explorará el tema “Una Mirada a la Influenza Aviar Para Evitar su Aparición y Recuperar los Perjuicios Ocasionados”, a través de un sólido programa que contará con expertos técnicos, líderes empresariales clave, e investigadores universitarios de la industria avícola latinoamericana. La Cumbre es presentada por la Exposición Avícola Internacional (IPE), que es parte de la Exposición Internacional de Producción y Procesamiento (IPPE), y la Asociación Avícola Latinoamericana (ALA).

"La influenza aviar se ha extendido por toda la región de América Central y del Sur, creando una urgencia adicional para proteger las respectivas industrias nacionales", sostuvo Paul Hill, de West Liberty Foods y presidente del Comité Internacional de USPOULTRY, que ayuda a organizar la Cumbre. "En la Cumbre de este año se abordarán temas técnicos centrados en la vigilancia, prevención, gestión y erradicación de la influenza aviar y otras enfermedades".

La inscripción para IPPE y la Cumbre Avícola Latinoamericana iniciará el 16 de octubre. Marque su calendario para registrarse y obtener la tasa de descuento para la Cumbre por reserva anticipada de \$250.

Las fechas de la exhibición IPPE 2024 son del 30 de enero al 1 de febrero y el evento se realizará a cabo en el Georgia World Congress Center en Atlanta, Georgia. Puede encontrar más información sobre IPPE 2024 en ippexpo.org, y sobre la Cumbre Avícola Latinoamericana en lacumbreavicoolatinoamericana.org.

###

ACERCA DE IPPE

La Exposición Internacional de Producción y Procesamiento (IPPE, por sus siglas en inglés) es la colaboración de tres exhibiciones: la Exposición Internacional de Alimentos Balanceados para Animales, la Exposición Internacional de Carnes y la Exposición Avícola Internacional, que representan la cadena completa de producción y procesamiento de proteínas. El evento está patrocinado por la American Feed Industry Association (AFIA), el North American Meat Institute (NAMI) y la U.S. Poultry & Egg Association (USPOULTRY).

ACERCA DE AFIA

Fundada en 1909, la American Feed Industry Association (AFIA), con sede en Arlington, Virginia, es la mayor organización del mundo dedicada exclusivamente a representar los intereses comerciales, legislativos y regulatorios de la industria de alimentos para animales de los EUA y sus proveedores. La membresía de la organización está compuesta por más de 650 empresas nacionales e internacionales que representan toda la industria de piensos: fabricantes de piensos comerciales e integrados y alimentos para mascotas, proveedores de ingredientes, empresas farmacéuticas, apoyo a la industria y fabricantes de equipos. Los miembros de AFIA fabrican más del 75 % del pienso y el 70 % de los ingredientes que no son granos que se emplean en el país. También se reconoce a AFIA como líder en desarrollos de la industria internacional, y es miembro de la International Feed Industry Federation (IFIF).

ACERCA DE NAMI

El North American Meat Institute (NAMI) es la asociación comercial más antigua y grande del país que representa a empaques y procesadores de carne de res, cerdo, cordero, ternera, pavo y productos cárnicos y avícolas procesados, y sus proveedores. Las empresas miembros de NAMI incluyen más de 350 compañías empaques y procesadoras de carne, grandes y pequeñas, y representan más del 95 por ciento de la producción de estos productos en los Estados Unidos. El Meat Institute brinda servicios esenciales a los miembros, que incluyen programas regulatorios, científicos, legislativos, de relaciones públicas y educativos.

ACERCA DE USPOULTRY

U.S. Poultry & Egg Association (USPOULTRY) es la organización de todas las plumas que representa el espectro completo de la industria avícola actual, cuya misión es servir progresivamente a las empresas miembros a través de la investigación, educación, comunicación y asistencia técnica. Fundada en 1947, USPOULTRY tiene su sede en Tucker, Georgia.

ACERCA DE ALA

La Asociación Avícola Latinoamericana (ALA) es la organización latinoamericana de avicultura, que cuenta con 27 países miembros en la región de América Latina y el Caribe. Contribuye a fortalecer la producción eficiente y responsable, brindando seguridad alimentaria, representación en foros internacionales y promoción de negocios que generen empleo y prosperidad en la región.